Opération d'Intéret National Bordeaux Euratlantique
Projet Bordeaux Saint Jean Belcier

Vers une durabilité Désirable...

Toward a desirable sustainability...

RESEAU DE CHALEUR DENSITE POSITIVE

Vers une solidarité du territoire par le
développement d'un réseau de chaleur i
urbain depuis I'usine d'incinération Réseau de paysages

des déchets pour alimenter dans un Optimisation de la densité verticale

premier temps le projet de Bordeaux ~ © ﬂ - Qualité de logement
Saint Jean Belcier et dans un second \

temps les autres projets urbains a
proximité et les quartiers existants,
notament du centre ville de bordeaux.

Réemploi du patrimoine existant

Bordeaux centre

sloward a energy solidarity within the
teiritory through a heating network
idevelopment from the incineration
trash factory in Bélgles.
Firstconnected Saint-Jean-Belcier
projectthen,other districts close to
thearea and Bordeaux.
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Territoire bas carbone a forte valeur ajoutée 2l e B8 e
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Low carbon territory with high added value i . i

ewmanetne | Jne mobilité alternative a la voiture et une stratégie de mutualisation (approvisionnement des
chantiers, énergie, eau, déchets,..) au profit du territoire bas carbone.
An alternative mobility to the car and a pooling strategy (supply shipyards, energy, water, waste, ...)
in favor of low-carbon territory.
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CINETIQUE DURABILITE L'ambition d'un territoire bas carbone a forte valeur ajoutée vise a produire une durabilité désirable tenant compte des contraintes et
CULTURELLE potentialités d'une situation de projet et la spécificité de ses acteurs. Au dela de I'énergie réglementaire qui s'arréte au batiment, c'est
toutes les formes d'énergie qui seront valorisées, au service d'un territoire solidaire et désirable : |'énergie des déplacements et du

cycle de vie mais également les énergies créatives, sociales, économiques et bio topiques.

The ambition of a low carbon territory aims to produce a desirable durability taking into account constraints and potentialities of a situation project
and shareholder specificities. Beyond energy regulatory, only relevant for building construction, it is all forms of energy that will be valued, for a united
and desirable territory service : the mobility energy and the cycle but also the creative, social, economic and organic energies.
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